

**Fuente:** El Informador

**Fecha:** 01 de septiembre de 2008

**Título:** Instituto Colombiano de Bienestar Familiar presente en celebración de la lactancia materna en El Banco.

**Link:** <http://el-informador.com/detreg.php?id=36406>

## EL INFORMADOR



Icbf presente en celebración de la lactancia materna en El Banco

El Informador  
[mensajes@el-informador.com](mailto:mensajes@el-informador.com)

Con el propósito de resaltar la importancia de la leche materna para el crecimiento de las niñas y niños, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, celebró una caminata en la que se resaltó la importancia de la lactancia materna en su mes.

Con la caminata cumplida en el día de ayer en horas de la mañana, se busca dar a conocer a toda la población la importancia que tiene en los niños la lactancia materna, si todos los niños y niñas fueran alimentados exclusivamente con lactancia desde el nacimiento, sería posible salvar cada año aproximadamente 1.5 millones de vidas, y esas vidas no sólo se salvarían, sino que mejoraría sus condiciones actuales, debido a que la leche materna es el alimento perfecto para el niño durante los primeros seis meses de vida en forma exclusiva y hasta los dos años en forma complementaria.

Consultando a fuentes expertas sobre la presente información, dan cuenta acerca de las ventajas para el niño en los dos primeros años, la primera leche que produce la madre después del parto, los protege contra infecciones, enfermedades y es un laxante natural para el recién nacido.

La leche materna garantiza el crecimiento, desarrollo e inteligencia del niño y fortalece el vínculo afectivo, la leche materna protege al niño de alergias, enfermedades de la piel, desnutrición, obesidad, diabetes juvenil y deficiencia de micronutrientes.